



Solo participó 20% y la ley exige 40%. ARACELI LÓPEZ

Simbólico, ejercicio para destituir a Jara

LILIANA PADILLA Y ÓSCAR RODRÍGUEZ / CDMX Y OAXACA

El gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, quien se sometió a revocación de mandato, hecho realizado por primera vez en el país, se perfilaba a ser ratificado por la ciudadanía con un mínimo porcentaje de avance de 3.4 por ciento de las casillas computadas y no se preveía acercarse a los 696 mil sufragios que en 2022 lo llevaron al triunfo.

Al cierre de esta edición, la participación ciudadana no proyectaba un resultado suficiente para el morenista, para ser vinculante, pues se requería 40 por ciento del total. No obstante, se trató de un ejercicio inédito en el que por primera vez un gobernador se somete a escrutinio de sus electores

a medio mandato. La estimación era de un 20 por ciento de la participación ciudadana.

Con apenas un mes de organización por parte de las autoridades electorales y un presupuesto de casi 100 millones de pesos, para la instalación de 2 mil 800 casillas en los 570 municipios, la revocación de mandato convocó a 3 millones 163 mil oaxaqueños. En conferencia, la consejera presidenta del Instituto Estatal Electoral, Elizabeth Sánchez, informó que al cierre de las más de 2 mil 800 casillas instaladas en Oaxaca no se registraron incidentes.

Asimismo, negó diferencias con el INE y la junta local del órgano electoral y que eso haya sido motivo para no instalar casillas especiales. —